

ÉPHÉMÉRIDES LYONNAISES.

AOUT.

- 40 ans av. J. C. 1. Drusus fait la dédicace du temple élevé en l'honneur de Rome et d'Auguste, par les soixante nations des Gaules, au confluent du Rhône et de la Saône. — Ce jour est encore remarquable par la naissance du fils de ce même Drusus, Claude, qui fut ensuite empereur, et qui fit élever Lyon au rang des colonies romaines. Voyez sur l'autel de *Rome et d'Auguste*, une dissertation de Frédéric Walchius, inséré dans le tome III des *Acta societatis latinae Ienensis*, et le *Discours sur les médailles d'Auguste et de Tibère au revers de l'autel de Lyon*, etc., par M. Artaud, Lyon, 1820, in-4°.
1760. 4 Prost de Royer adresse à l'archevêque de Lyon une lettre dans laquelle il traite du prêt à intérêt à Lyon, et qui a été publiée la même année avec cette épigraphe, tirée de S. Matthieu, c. 28 : « Il fallait remettre mon argent à des banquiers, et, à mon retour, je l'aurais retiré avec les intérêts. » Il n'est peut-être pas de ville où l'on ait tant écrit qu'à Lyon sur cette matière. Il serait à désirer que l'on réimprimât la lettre de Prost de Royer; il n'existe pas de meilleure réponse à faire aux objections de ceux qui ont écrit contre le prêt à intérêt.
1818. » Fondation du Dispensaire.
1701. 2 Arrivée de la statue équestre de Louis XIV, sculptée en bronze par Martin Desjardins.
1544. 3 Revue des habitans en état de porter les armes.